

POLITIQUE QHSE

Entreprise Algérienne de prestation de service de restauration collective, d'hébergement, d'approvisionnement et de gestion des bases de vie. Dotée de moyens humains et logistiques très performants, la Sarl WINBEL Catering est capable de fournir des solutions à un grand nombre de projets quelles que soient leurs tailles et leurs situations géographiques.

La réussite de notre projet d'entreprise est conditionnée par son adéquation avec l'évolution du contexte réglementaire et des exigences grandissantes des clients en matière d'hygiène, de sécurité, d'environnement, de professionnalisme et d'éthique professionnelle.

Notre système de management intégré a connu une mise à jour des normes ISO 9001 et 14001 vers la version 2015 ainsi que le maintien de la norme OHSAS 18001 dans son ancienne version.

Pour assurer la réussite de notre démarche, nous devons, tous ensembles, apporter notre adhésion à cette politique basée sur les engagements et les objectifs suivants :

- ☞ La satisfaction des exigences de nos clients, des parties intéressées, des obligations de conformité et autres exigences auxquelles l'entreprise s'est engagée ;
- ☞ La prévention des risques liés à la réalisation de nos activités ;
- ☞ Le respect des normes d'hygiène, de santé et de sécurité ;
- ☞ La protection de l'environnement et la prévention des risques de pollution tout en maîtrisant les impacts liés à nos activités et services ;
- ☞ L'amélioration continue du Système de Management Intégré et l'évaluation de sa performance.
- ☞ Conquérir le marché du catering.

Cette Politique, est affichée et communiquée en interne et aux partenaires extérieurs. Je suis convaincu que le respect de ces principes fondamentaux permettra à WINBEL Catering de construire un développement durable et solide, d'être reconnue dans nos domaines de compétences, d'être proche et à l'écoute de nos clients, nos collaborateurs ainsi que nos partenaires et d'être rigoureux dans notre fonctionnement.

Je m'attacherai particulièrement à doter l'entreprise des moyens adéquats à la mise en place de cette stratégie de progrès et à son amélioration continue, en me préoccupant de l'implication de tous les collaborateurs. Chacun à son niveau, doit se sentir personnellement responsable de la protection de la santé, de la maîtrise de nos impacts sur l'environnement et de la qualité de nos services.

Je compte votre collaboration ainsi que votre adhésion à notre politique. C'est en suivant cette voie que nous pourrons créer ensemble une dynamique de progrès et travailler de manière plus efficace et sécuritaire.

Hassi Messaoud le : 02/12/2018

Le Directeur Général



Version 4